

Neujahrsrundbrief 2019



Liebe Freunde in Au/Hallertau, liebe Freunde in der Heimat!

Grüße aus dem heißen Ghana, den der Himmel heute mit dem ersten Regenschauer gesegnet hat, der den braunen Harmattanstaub von den Pflanzen und Dächern heruntergewaschen hat. Nun kann man für einige Zeit staubfrei durchatmen, für einige Zeit, denn der Harmattan (Nordostpassat) wird wieder kommen. Wenn sich die Winde von der Nordrichtung in die Südrichtung drehen, wird die Regenzeit einsetzen.

Von Frau Schermbach habe ich die Liste der Spender bekommen - Namen, mit denen ich Gesichter verbinden kann und von denen ich weiß, dass hinter den Zahlen Herzen mit Solidarität stehen. Ich bin euch so dankbar für jeden Cedi (Währung in Ghana). Ihr könnt sicher sein, dass jeder Cedi einem Behinderten zugute kommt.

Eine kleine Geschichte von der siebenjährigen Princess. Sie kam zu uns total blind. Wir schickten sie zu einem Checkup zu einem Augenspezialisten. Es stellte sich heraus, dass die Kleine durch Operationen wieder sehen könnte. Mit Hilfe von Spendengeldern konnte die Operation durchgeführt werden und war erfolgreich. Es war ergreifend zu sehen, wie sie sich in ihre neue Welt hineingetastet hat. Nun ist sie meine Schülerin. Jeden Tag lernen wir einige Buchstaben und heute hat sie mich überrascht mit dem selbständigen Erlesen von Wörtern mit 3 Buchstaben. Sie ist sehr eifrig. Wahrscheinlich erobert sie sich so eine weitere unbekannte Welt.

Princess ist ein Waisenkind aus Liberia. Sie hätte niemand gehabt, der sie aus der Finsternis ins Licht gebracht hätte. So ähnliche Geschichten hat jeder und jede hier zu erzählen. Einmal werden die Kinder sagen, ich hatte einen Engel, den ich nicht sah aber der real mit mir ging. Danke euch allen. Ich wünsche euch die Freude von der kleinen Princess ins Herz. Segen auf alle Tage, die kommen.



In Dankbarkeit Eure **Sr. Elis** Januar 2019